

Erkrath, 01.06.08

Liebe Nachbarn auf der Bergstraße,

mit dem Leiter der Polizeiwache Erkrath, Herrn Heidrich und seinem Kollegen, Herrn Koninski, wurde am Montag, dem 26.05.2008, zusammen mit den Geschäftsleuten der Bergstraße ein Gespräch über die Kriminalitätslage im Bereich Millrath der letzten zwei Jahren geführt.

Ergebnis ist, sie als Anwohner aufzuklären und zu sensibilisieren.

Sie sollten wissen, dass die Polizei Ihre Ängste ernst nimmt. Sie sollten aber auch wissen, dass die Polizei auf Ihre Mithilfe angewiesen ist.

Jeder Einzelne kann etwas zu Sicherheit beitragen, denn jede Beobachtung kann für die Ermittlungen ausschlaggebend sein.

Dazu einige Hinweise:

1. Rufen Sie so schnell wie möglich den Polizeinotruf **110**  
Dieser Anruf ist **immer kostenlos!**
2. Geben Sie klare Informationen über die Örtlichkeit  
( Straße, Hausnummer, Anzahl der Täter, Fluchtrichtung)
3. Sind mehrere Personen beteiligt, beschränken Sie sich auf die Beschreibung **einer**  
Person. Es ist für die Ermittlungen wichtiger, eine gute Beschreibung zu bekommen als mehrere vage.
4. Lassen Sie sich nicht auf eine Konfrontation mit Straftätern ein.  
Ihre Gesundheit ist Ihr höchstes Gut, Beobachtungen dagegen können sie nicht schädigen.

Die Polizei ist auf Ihre Mithilfe angewiesen, denn auch hier gilt das Prinzip:

### **Zwei Partner schaffen mehr als einer!**

Zeigen Sie Interesse an Ihrem Wohnumfeld und an Ihren Mitmenschen und helfen mit, eine angenehme und sichere Wohnqualität zu schaffen.

Sollten Sie darüber hinaus ein Interesse an einer Beratung zur Sicherung Ihres Wohneigentums haben, besuchen Sie die Beratungsstelle der Polizei in der Sedentaler Str. 110.

Öffnungszeiten: dienstags 09.00 – 12.00 Uhr  
donnerstags 13.00 – 18.00 Uhr  
am 2. Samstag im Monat 09.00 – 12.00 Uhr

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.polizei-beratung.de](http://www.polizei-beratung.de)

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Bernhard Osterwind  
BmU-Fraktionsvorsitzender/ Kreistagsabgeordneter